

## COMPETICIONES

# El CSD acude al rescate de los clubes de la ACB con una inyección de 8 millones de euros

Las ayudas provendrán del 1% de los derechos audiovisuales generados por el fútbol en base a los Pactos de Viana de abril de 2020

Palco23  
15 jul 2021 - 13:28



El CSD rescata a los clubes de la ACB. El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha comunicado a los clubes de la ACB que las ayudas al baloncesto alcanzarán los ocho millones de euros y que llegarán antes de fin de año, tal como avanzó Palco23. El CSD lo ha comunicado hoy en una asamblea realizada en su sede por primera vez en la historia.

Esas ayudas provendrán del 1% de los derechos audiovisuales generados por el fútbol en base a los Pactos de Viana de abril de 2020, y serán canalizadas a través de la ACB a partir de una próxima convocatoria de subvención a la que tendrán que concurrir los clubes.

El director general de deportes, Albert Soler, ha explicado en el marco de la asamblea, ante el presidente de la ACB, Antonio Martín, y las entidades que componen la Liga de baloncesto, que los criterios de adjudicación a los futuros beneficiarios vendrán motivados por dos criterios: el de las pérdidas acumuladas por la falta de público y el del coste en el que han tenido que incurrir los clubes para comprar pruebas de detección de la Covid-19.

## **Las subvenciones serán canalizadas a través de la ACB**

Soler también ha explicado que la decisión sobre las cantidades finales se adoptará tomando como referencia la última temporada en la que hubo público, esto es, la 2018-2019, "siempre antes de la pandemia".

Las ayudas al baloncesto serán las primeras de carácter público estatal para el ámbito deportivo, pero no serán las últimas. "Dijimos que el deporte va a ser una de las diez palancas en las que se apoyaría la recuperación económica y que el apoyo público va a ser más decisivo que nunca", ha asegurado el presidente del CSD, José Manuel Franco.

"Vamos a cumplir nuestro compromiso de tratar de ayudar al sector por las pérdidas que ha generado esta terrible pandemia que nos azota desde marzo del año pasado", ha remarcado.